
Endlich gehts los

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 9. April 2014, 20:23

Hallo Jürgen

Nur Geduld,das wird schon noch.
Meine Mini ist ja auch schon sehr groß und sie kriegt auch immer einen Schuß mehr 
Dünger.Das gefällt ihr wohl
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